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Dr. Wolfgang Schüssel 
Wirtschaftsminister 

Präsidenten des Nationalrates 
Dr. Heinz FISCHER 

Parlament 
1017 Wie n 

Wien, am 23. November 1992 
GZ: 10.101/398-X/A/5a/92 

3'180 lAB 

1992 -ff .. 25 
zu 3616iJ 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

3615/J betreffend Lärmschutzdamm, Lärmbelästigung, Gemeindege

biet Laßnitzthal, welche die Abgeordneten Ing. Tychtl und Genos

sen am 14. Oktober 1992 an mich richteten, stelle ich fest: 

Punkt 1 der Anfrage: 

Sind Ihrem Ressort die Probleme der Autobahnanrainer im Bereich 

der Gemeinde Laßnitzthal bekannt? 

Antwort: 

Die Probleme der Autobahnanrainer im Bereich der Gemeinde Laßnitz

thaI sind dem Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegen

heiten bekannt, nachdem sich die Lärmschutzinitiativgruppe Laß

nitzthal mit Schreiben vom 3.8.1992 direkt an den Herrn Bundes

minister gewandt hat. 
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Republik Österreich 

Dr. Wolfgang Schüssel 
Wirtscllaftsminister 

Punkte 2 bis 4 der Anfrage: 

- 2 -

Warum wurde bisher, nachdem die Errichtung des Lärmschut~dammes 

keine wesentliche Verbesserung gebracht hat, kein Flüsterasphalt 

aufgebracht? 

Welche weiteren Maßnahmen zur Verminderung der Lärmbelästigung 

der Bevölkerung in der Gemeinde Laßnitzthal sind seitens Ihres 
Ressorts vorgesehen? 

Wann könnten solche Maßnahmen wirksam werden? 

Antwort: 

Es wurde in diesem Bereich eine lärmtechnische untersuchung in 

Auftrag gegeben, deren Ergebnis noch nicht vorliegt. 

Über Art, Kosten und möglicher Realisierungszeitpunkt von Maß

nahmen können erst nach Vorliegen dieser Untersuchung Aussagen 
getroffen werden. 
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